



▲昭和30年ごろの杉原町

◆現在の都橋



この付近は、二荒山神社の社地から続く林に杉の木が多かったことから「杉原町」と呼ばれるようになつたといわれています。江戸時代は古着屋・木綿屋・桶屋などが軒を並べた町人町（現在の都橋）は城下随一の名橋といわれていました。杉原町は、かつてはとても住民が多く、私が通った昭和30年代の昭和小学校は1クラス50人以上で、同級生は300人以上いました。夏の体育の授業では、八幡山

が車を並べた町人町（現在の都橋）は城下随一の名橋といわれていました。杉原町は、かつてはとても住民が多く、私が通った昭和30年代の昭和小学校は1クラス50人以上で、同級生は300人以上いました。夏の体育の授業では、八幡山

も住民が多く、私が通った昭和30年代の昭和小学校は1クラス50人以上で、同級生は300人以上いました。夏の体育の授業では、八幡山

山車は戦災で焼失していたので、お祭りの時には、子どもながらに、他の町のみこしをうらやましく見ていました。

また、杉原町のみこしと山車は戦災で焼失していたので、お祭りの時には、子どもながらに、他の町のみこしをうらやましく見ていました。



すぎはらちょう
杉原町
現在の馬場通り1丁目・本町の一部辺り

古いまちの呼び名と
こばれ話を紹介します



山本2丁目 小川 摠子さん



▲Izumi Dance Company Jr (田崎さんは右下)

夏休みなどにはメンバードで泊まり込みの日々を送り、1日6時間以上の練習を重ねました。それでも苦しい、辛いと思つたことはないと言いま

小学生から高校生まで27人が参加するダンスユニットの一員になりました。田崎さんは昨年夏に国内オーディションに合格し、

はつらつ宮っこ

今、輝いている市民

夢があつたから頑張れた
ヒップホップダンスで世界一

泉ヶ丘中学校 田崎 拓也さん



思つたことはないと言いま

うと、住民同士が自然と会話する、人情味ある時代だったことを懐かしく思い出します。

これが世界一につながるならと思えば頑張りました。夢があつたからここまで上がつたところにあつた広場や旧市役所前の池でした。

世界で3本の指に入る権威のあるダンスコンテストといわれる「VIBE」のジュニア部門で、田崎拓也さんが所属する日本代表ダンスユニット「IZUMI DANCE COMPANY JR」が、優勝しました。田崎さんは昨年夏に国

度の練習を重ねました。それでも苦しい、辛いと思つたことはないと言いま

うと、住民同士が自然と会話する、人情味ある時代だったことを懐かしく思い出します。

母さんと一緒に行ったアーティストEXILEのライブを見て「自分もダンスをやつてみたい」と思ったことがきっかけでした。「毎日のようにスタジオに通い、踊っていました。頑張つて

いたというより楽しくて仕事なかつたという感じでした。『た』と當時を振り返ります。

田崎さんがダンスを始めた頃に描いた夢が世界一になることでした。

今年のVIBEで2連覇することです」と笑顔の田崎さん。思いは、次の夢へ向けて走り出しています。